

西貝交流センターだより 楠の芽

西貝交流センター発行
西貝塚1377-5 TEL.32-4853

交流センターに茂る「楠の大樹」と「ひょうたん池」は、西貝地区の自然保護と憩いのシンボルです

地区の自治会役員も新しいスタートです ご協力をお願いします

令和6年度自治会役員

西貝地区自治会	地区長	磯部知明
	副地区長	朝日晴久
自治会名	自治会長	副自治会長
安久路	朝日晴久	伊東雅彦
		野々垣良明
		齋藤美智子
		文谷耕一
城之崎	鈴木國重	岩切新吾
		青木和孝
		永田武夫
西貝塚	松下明弘	清水広章
		寺田洋一
		加藤善也
西之島	安間和夫	松下正弘
		太田重一
上南田	平野睦徳	平野竹視

新型コロナの感染症法上の位置づけが5類に移行され、自治会・地域づくり協議会の様々な行事が元に戻りつつあります。中止していた活動を企画・運営するのは大変だったことと思います。5年度の自治会役員・協議会役員の皆さま大変ありがとうございました。こうした経験を次につなげてください。

6年度も地域の皆さんの笑顔が持続するようにしたい、安心・安全なまちづくりを進めていきたいと思ひます。皆さん力を合わせて進めていきましょう。

地区長 磯部知明

自主防災会長	指定避難所及び代表者
安久路 伊東雅彦	安久路・城之崎
城之崎 横山峰晶	⇒城山中学校
西貝塚 松下正弘	鈴木國重(城之崎)
西之島 藤島祐二	西貝塚・西之島・上南田
上南田 平野睦徳	⇒西貝交流センター
	松下明弘(西貝塚)

笑顔いっぱい・友だちいっぱい

新年度、園・学校では順調なスタートが切れたことと思います。新入園児・小中学校の1年生、少しは慣れてきましたか。保護者の皆さま、お子様のご入園・ご入学おめでとうございます。親子ともども少々あわただしくも、新鮮な気持ちでお過ごしのことと思います。

4月5日に神明・城山中・東部小学校の入学式が執り行われました。それぞれの学校生活をスタートした皆さんを、先生方はもちろん、地域の大人も温かく見守っています。

神明中・城山中・東部小入学式

6年度在籍人数

東部小 817名(1年生 119名)
神明中 450名(1年生 142名)
城山中 744名(1年生 234名)



ひょうたん池自然を考えよう会 第30回総会

ひょうたん池の会の総会が開かれました。多少の変動はあるものの、設立当初から100人余の会員の方が会の活動を支えています。磐田市、西貝地域づくり協議会、自治会等の支援も受け、環境整備活動には、総務環境部・自治会の方と共に取り組んでいます。



磯部知明協議会
会長 来賓祝辞

西貝地区戦没者追悼式 3/30

西貝地区遺族会の方が、安久路緑ヶ丘霊園で追悼式を執り行い、戦争で亡くなった家族をしのびました。



遺族会の皆さま

講座のお知らせ

詳しくは『学びの庭』または回覧案内で

理学療法士が教える

ロコモ防止講座

日時：6月4日(火)

10:00~11:30

立ったり歩いたりする移動機能の低下(ロコモ)は、寝たきりや要介護状態につながります。ロコモについてのお話と予防や回復のための運動を行います。

対象：大人

定員：20人

費用：100円(受講料)

持ち物：飲み物・体育館シューズ・筆記用具

その他：運動のできる服装でご参加を。

申込み受付 5月8日(水) 8:30~

大変お世話になりました。 退任のご挨拶

思えば、着任した直後からコロナ感染の対応が始まりました。自治会や協議会の役員の皆さまと話すたびに、様々な役を引き受けてくれる方がいるから、地域は成り立っていると実感しています。お陰で有意義な4年間を過ごすことができました。改めて感謝申し上げます。 竹原保三

9年間の長きにわたり、西貝交流センターに勤めさせていただき、皆様に仲良くしていただき、とても楽しく充実した時を過ごすことができました。4月からは、西貝地区の住民の一人として、地区行事やサークル活動に参加していくつもりです。今後ともよろしくお願いします。 小田明子

よろしくお願い致します。 着任のご挨拶

交流センターの利用側から運営側にまわることになり困惑しています。今後は地域の皆様のご協力を頂きながら、早く地域活動のご支援ができますようにと思います。交流センターにつきましてご意見やご要望等お寄せください。 安間康雄

この度、西貝交流センターに勤務することになりました。新しい環境で、慣れないことも多いですが、一日でも早く皆様のお力になれるよう頑張りたいと思います。また、地域の皆様との交流を楽しみにしています。よろしくお願いします。 伊藤みゆ紀

西貝地区 風物あれこれ

交流センターの楠

磐田市「西貝塚の大クスノキ」樹勢現況調査(2007年7月)によれば、樹齢120~135年とあります。『磐田昔ものがたり』には「明治22年荒田の埋立地へ植えられた」とあります。西貝村尋常小学校が明治22年に開校していますので、その頃から子どもの成長を見続けています。



事務室の窓から

スタートです

大楠も若葉が萌え、田んぼでは田植えが始まります。空には燕の姿が見えるようになりました。新年度がスタートしました。職員一同、今後とも皆様のご期待に添えますよう頑張ります。